

# IFHA TRIMESTRAL

*El boletín de noticias de la  
Federación Internacional de Autoridades Hípicas en asociación con la  
Japan Racing Association*



EN ESTA EDICIÓN

**PERFIL DE IFHA:  
HENRI POURET,  
FRANCE GALOP  
PÁGINA 2**

**JAMES MCDONALD: EL  
MEJOR JOCKEY DEL  
MUNDO 2024 POR  
LONGINES  
PÁGINA 6**

**PREGUNTAS Y  
RESPUESTAS:  
JAMES MCDONALD EN  
EL AÑO QUE FUE  
PÁGINA 8**

## **Los Premios Longines a la Hípica Mundial se conducirán en el Savoy en Londres**

La entrega de los Premios Mundiales Longines a la Hípica 2024 se llevará a cabo el 21 de enero de 2025 en Londres, Inglaterra.

El evento, que está organizado por la marca suiza de relojes Longines y la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA) se llevará a cabo en el famoso Hotel Savoy.

La ceremonia honrará al caballo con rating más alto en el Ranking Longines de los Mejores Caballos de Carrera del Mundo 2024 así como la Mejor Carrera de Caballos del Mundo por Longines.

El Ranking Longines de los Mejores Caballos de Carrera del Mundo es determinado por handicappers internacionales de acuerdo al rendimiento de los caballos en las principales carreras. La carrera con mejor promedio de ratings se determina promediando las clasificaciones de los primeros cuatro competidores colocados.

# Henri Pouret, el más reciente Vicepresidente de IFHA

por Amanda Duckworth

En octubre, se anunció que el Consejo Ejecutivo de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA) había elegido a Henri Pouret de France Galop como Vicepresidente, representando a Europa. Él está ocupando una vacante creada por Brian Kavanagh, quien había renunciado a la IFHA después de un largo y distinguido período en el cargo.

Aunque Pouret es nuevo en el rol de Vicepresidente, ha estado involucrado en las carreras internacionales desde su infancia y ha sido una parte valiosa de la IFHA durante años.

"Empecé a trabajar para France Galop en 2003, habiendo sido reclutado por (el entonces Director General) Louis Romanet, Presidente Emérito de la IFHA," expresó Pouret. "Desde entonces, he sentido que Louis hizo todo lo posible para enseñarme los diversos aspectos de las carreras internacionales y me nominó muy rápidamente al Comité Asesor Técnico de la IFHA." Dominique de Wenden, ex Secretario General de la IFHA, también fue de gran ayuda en mi trabajo diario.

"Por sobre todo, esta posición de Vicepresidente representa una continuidad para mí en un contexto donde muchas organizaciones enfrentan el desafío de renovar a sus administradores. A nivel personal, me siento honrado y agradezco mucho al Consejo Ejecutivo por depositar su confianza en mí para desempeñar el papel de Vicepresidente. Estoy ansioso por apoyar los esfuerzos de la IFHA para fortalecer aún más la colaboración global en cuestiones clave que impactan en las carreras y la cría."

Pouret ha ocupado previamente múltiples cargos dentro de la IFHA.



Henri Pouret se convirtió en Vicepresidente de IFHA en octubre

Fue miembro y luego copresidente del Comité Asesor Técnico de la IFHA; miembro fundador del Comité de Armonización Internacional de las Reglamentos de Carreras de la IFHA; y vicepresidente del Comité Asesor de Clasificación Internacional y Planificación de Carreras de la IFHA (IRPAC).

Abogado de profesión, desarrolló un amor tanto por los caballos como por las carreras de caballos desde una edad temprana.

El abuelo de Pouret poseía caballos de carreras (principalmente de salto), mientras que su padre montaba como jinete amateur y entrenaba caballos como titular de una licencia de amateur. Además, su tío fue uno de los primeros veterinarios en especializarse en caballos, y en las carreras de caballos en particular, en Francia.

"Tuve la suerte de vivir rodeado de caballos en el campo en el suroeste de Francia, cerca de uno de los hipódromos más pintorescos, Pompadour, y pude montar tanto como me fue posible," expresó Pouret. "Estudié derecho. Realmente disfruto de este campo, y sentí que podría lograr hacer una carrera en leyes mientras entrenaba caballos de carreras con una licencia de amateur. Obviamente, desde que me uní a France Galop, ¡ya no es posible!"

*Continúa en página 3*

## Henri Pouret, cont.

Con un título en Derecho Público otorgado por la Universidad Panthéon-Assas (París II), Pouret se unió a France Galop en 2003 como Subjefe del departamento de Comisarios y Código de Carreras y ha ocupado varios cargos desde entonces.

En septiembre de 2005, fue nombrado Jefe del departamento de Comisarios y Código de Carreras, y en marzo de 2009 se convirtió en Director del Departamento de Regulación de Carreras. En 2013, Pouret fue nombrado Subdirector General de France Galop, y fue promovido a Subdirector Ejecutivo y Director de Operaciones en enero de 2024.

"La hípica francesa tiene muchas fortalezas," expresó. "Las principales oportunidades para la hípica francesa son su organización bien centralizada y coordinada, el nivel de los premios y todos los esquemas de primas otorgados a los criadores y propietarios de caballos criados en Francia. Por ejemplo, en las carreras llanas para ejemplares de 2 y 3 años, el 80% del premio anunciado se suma a los propietarios de caballos criados en Francia.

"Sin embargo, nuestro principal desafío es que France Galop logre centrarse más en el cliente para aumentar la asistencia a los hipódromos, especialmente entre los jóvenes, y atraer a nuevos propietarios y criadores. El objetivo es aumentar la cantidad de caballos en entrenamiento y la cantidad de competidores para impulsar las apuestas. Este aspecto es el núcleo de nuestro plan estratégico, que fue desarrollado en 2024 y será implementado entre 2025 y 2030."

Además de su nombramiento como Vicepresidente de la IFHA, Pouret también fue recientemente nombrado como el próximo presidente de la Federación Hípica Europea y Mediterránea (EMHF).

"Me gustaría agradecer nuevamente a mis compañeros miembros del Consejo Ejecutivo de la EMHF por su apoyo y su confianza al elegirme para este rol," expresó. "También me gustaría elogiar el tremendo trabajo llevado a cabo por Brian Kavanagh, quien presidió la EMHF desde su creación, y la invaluable contribución del Dr. Paull Khan, quien continuará en su rol como secretario general."

*Continúa en página 4*



Como Vicepresidente de IFHA, Pouret entregó un premio a la asistente de establo responsable de Without A Fight, el Mejor Caballo Presentado compitiendo en el 2024 Longines Hong Kong Vase

## Henri Pouret, cont.

Pouret comenzará sus funciones como presidente de la EMHF el 1º de junio de 2025. Ha sido miembro del Comité Ejecutivo de la organización y está bien versado tanto en las oportunidades como en los desafíos de la región.

"Una de las principales oportunidades de la hípica de Europa y Mediterráneo es la competencia abierta entre ejemplares que llegan casi todos los días de diferentes jurisdicciones," manifestó.

"También está lo positivo de toda la diversidad de las carreras de caballos ubicadas dentro de la misma región: todo tipo de carreras, todo tipo de razas y todas las naciones hípicas compartiendo los mismos valores, además de una estrecha relación con nuestra organización hermana de trote, la UET."

"En cuanto a los desafíos, algunos son comunes a otras jurisdicciones: atraer a una nueva audiencia; un mejor conocimiento de nuestro deporte, especialmente entre los políticos; bienestar/licencia social; y un retorno justo al deporte basado en una buena gobernanza y una contribución justa de las apuestas."

El año pasado ha demostrado que la reputación de Pouret en la escena global sigue creciendo indudablemente, y él sigue agradecido por la exposición que tuvo de niño a la grandeza de la competencia internacional.

"Esto se remonta a cuando era niño – mi padre leía una revista llamada 'Courses & Elevages,' que trataba sobre carreras y cría," expresó. "Había una sección acerca de carreras internacionales, y me pareció fascinante, especialmente cuando campeones – tanto caballos como jockeys – venían a competir en Francia."

Habiendo dedicado su carrera profesional a la mejora de hípica francesa, no debería sorprender que muchos de los favoritos personales de Pouret también destaquen algunos de los más grandes momentos de las carreras de allí.

"Mi caballo de carreras favorito es Zarkava," dijo. "Su actuación en el Prix Vermeille fue absolutamente increíble – fallando en la salida y acelerando en la recta final con tanto estilo." Mi carrera favorita es, evidentemente, el Prix de l'Arc de Triomphe porque es la cumbre de la competencia internacional frente a todos los expertos internacionales. Mi pista favorita es Longchamp, y aliento a todos los aficionados a las carreras a recorrer la pista para comprender mejor su singularidad."

Dada su trayectoria, también se deduce que Pouret cuenta a su familia entre aquellos que más han influido en su carrera, junto con un nombre querido y cercano para muchos en el mundo de la hípica internacional.

"Mi padre primero, que tuvo la brillante idea, cuando era niño, de sentarme en la espalda de una de sus yeguas, Cannelle II, antes de que siquiera pudiera caminar," expresó Pouret. "Mi madre por aceptar que casi todas las conversaciones en casa fueran sobre carreras de caballos." Y a Louis Romanet por elegirme y enseñarme sus conocimientos como administrador de carreras. Soy un verdadero apasionado por las carreras de caballos, y haré todo lo posible para servir a este maravilloso deporte todo el tiempo que pueda."



La invicta Zarkava recibe el visto bueno como el caballo de carreras favorito de Pouret



# Racing is Art.

Japan's legacy of beauty lives in all we do.  
Rare sensibilities and breathtaking skill  
show the way to the finish line.  
That beauty and that power take you to another world.



# James McDonald galardonado como el Mejor Jockey del Mundo por Longines en 2024

Después de un tremendo año, James McDonald ganó el premio Longines al Mejor Jockey del Mundo por segunda vez. El jinete nacido en Nueva Zelanda y radicado en Australia fue reconocido por sus logros durante la Cena de Gala de las Carreras Internacionales Longines de Hong Kong el 6 de diciembre de 2024.

Una estrella en ascenso en la escena internacional, McDonald ganó el título por primera vez en 2022. Acumuló 160 puntos a lo largo de competencias durante 2024, y al hacerlo, derrotó por poco a Ryan Moore, quien

ha ganado este premio cuatro veces. Moore quedó en segundo lugar con 150 puntos, mientras que William Buick quedó tercero con 105 puntos.

McDonald ganó nueve de las 100 mejores carreras del mundo de Grupo o Grado 1, con sus victorias clasificatorias en la Longines Hong Kong Cup (Romantic Warrior), Stewards' Cup (Voyage Bubble), Citi Hong Kong Gold Cup (Romantic Warrior), Ranvet Stakes (Via Sistina), FWD Queen Elizabeth II Cup (Romantic Warrior), Yasuda Kinen (Romantic Warrior), Ladbrokes Cox Plate (Via Sistina), Darley Champions Sprint (Sunshine in Paris) y TAB Champions Stakes (Via Sistina).

"Estoy muy orgulloso y me siento muy honrado de estar en la posición en la que estoy," expresó McDonald. "Obviamente, es una gran indicación de los caballos de primer nivel con los que pude vincularme a lo largo de las 100 mejores carreras del mundo. El haber podido ganar nueve de ellos, incluyendo a mis dos caballos favoritos en este momento, fue algo muy especial."

*Continúa en página 7*



James McDonald fue honrado a principios de mes como el Mejor Jockey del Mundo en 2024 por Longines y la IFHA

## Mejor Jockey del Mundo cont.

La Cena de Gala, celebrada en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Hong Kong, sirvió como la ocasión perfecta para honrar a McDonald como el Mejor Jockey del Mundo en 2024 por Longines.

En reconocimiento, McDonald recibió un elegante reloj Longines del CEO de Longines, Matthias Breschan, y el icónico jarrón de cristal de mano de Winfried Engelbrecht-Bresges, presidente de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA).

La concesión del título de Mejor Jockey del Mundo por Longines se basa en las actuaciones en las 100 carreras de Grupo 1 y Grado 1 con mayor rating, según lo establecido para el año por el Comité de Rankings de los Mejores Caballos de Carrera del Mundo por Longines. La puntuación incluye las carreras desde el 1° de diciembre del año anterior hasta el 30 de noviembre del año en curso. Los jockeys acumulan 12 puntos por cada victoria, 6 puntos por un segundo lugar y 4 puntos por un tercer lugar.

LONGINES World's Best Jockey Leading Jockeys *** as of 24th November 2024	
Jockey	Total Points
James McDonald	160
Ryan L. Moore	150
William T. Buick	105
Craig A. Williams	80
Flavien Prat	76



McDonald ha ganado dos veces el título de Mejor Jockey del Mundo por Longines

El Premio Longines al Mejor Jockey del Mundo fue establecido en 2014 por la marca suiza de relojes Longines y la IFHA para reconocer a un jockey como el mejor entre sus pares a nivel mundial. Fue la primera vez que un jockey fue honrado de esta manera. Los ganadores anteriores incluyen a Hugh Bowman, Frankie Dettori y Ryan Moore.

"Cuando ves a Frankie ganando cuatro y a Ryan ganando cuatro, es un premio tan difícil de ganar," expresó McDonald. "Es una temporada tan larga y tienes que ser tan consistente y poder ser parte de la trayectoria de un gran caballo. Hoy estoy bendecido porque tengo a dos (Romantic Warrior y Via Sistina).

La clasificación completa y final de la competencia por el Mejor Jockey del Mundo por Longines en 2024 se puede encontrar en [www.ifhaonline.org](http://www.ifhaonline.org).

## James McDonald, el Mejor Jockey del Mundo en 2024 por Longines, en el año que fue

James McDonald es una de las estrellas en ascenso en el escenario hípico internacional. En 2022, ganó su primer Premio Longines al Mejor Jockey del Mundo, y este año ganó el título por segunda vez.

McDonald ganó el premio de 2024 por un estrecho margen de 10 puntos. El proceso de puntuación recompensa a los jockeys por terminar entre los tres primeros, otorgando a McDonald un total de 160 puntos en el año. Ryan Moore, quien ha ganado este premio cuatro veces, fue segundo con 150 puntos.

McDonald se sentó recientemente a conversar acerca de su éxito continuo, así como los caballos con los que se vinculó esta temporada para ganar nueve de las carreras de Grupo/Grado 1 más importantes del mundo. Unos días después, ganaría dos de las Carreras Internacionales de Hong Kong 2024 gracias a Romantic Warrior y Voyage Bubble.



James McDonald recibió el trofeo al Mejor Jockey del Mundo por Longines de la mano del presidente de IFHA Winfried Engelbrecht-Bresges

**P:** Esta fue la segunda vez que fuiste honrado entre tus compañeros en Hong Kong por ganar la competencia del Mejor Jockey del Año por Longines. ¿Cómo se siente eso?

**R:** Estoy muy orgulloso y honrado de estar en la posición en la que me encuentro. Obviamente, es una gran indicación de los caballos de primer nivel con los que pude vincularme a lo largo de las 100 mejores carreras del mundo. Haber podido ganar nueve de ellas, incluyendo a mis dos caballos favoritos en este momento, fue algo muy especial. Entre esas nueve, hubo carreras brillantes. Estoy muy orgulloso y muy honrado de haberlo ganado. De hecho miré la Japan Cup (la carrera final de la competencia) con gran interés. Obviamente, Ryan también ha tenido una temporada maravillosa. Creo que con la cantidad de puntos que ambos acumulamos, cualquiera de nosotros podría haber ganado en casi cualquier otro año. Ha sido un año maravilloso para ambos.

**P:** De tus victorias clasificatorias, la mayoría de ellas han llegado a través de tus vínculos con Romantic Warrior y Via Sistina. ¿Puedes contarnos más sobre cada uno de ellos y qué los hace tan especiales?

**R:** Se podría decir que son un poco diferentes. "Romántico," lo resume perfectamente Mark McNamara. Es el caballo de carreras perfecto. Si pudieras construir un caballo de carreras, sería Romantic Warrior. 'Via' es un poco diferente. Ella es un poco más grande y torpe y probablemente necesite que las cosas salgan según lo planeado en términos de estilo de carrera.

Algo que ambos tienen en común es una gran velocidad sostenida. Los caballos de peso por edad tienen eso de sobra. Romantic Warrior obviamente tiene velocidad táctica, velocidad sostenida, un cambio de ritmo. Lo tiene todo. Por eso, se puede decir que es el mejor caballo de césped del mundo. Romantic es el caballo de carreras perfecto.

*Continúa en página 9*

## James McDonald, cont.

**P: También ganaste carreras clasificatorias con Voyage Bubble y Sunshine in Paris. ¿Puedes contarnos también acerca de ellos?**

R: Voyage Bubble ha hecho un magnífico trabajo en Hong Kong, y también ha viajado mucho. Ha sido un caballo maravilloso en la distancia de una milla, aquí. Terminó segundo en las carreras internacionales detrás de Golden Sixty (en diciembre de 2023) y luego salió y ganó la milla del Grupo 1 un mes después. Es otro testimonio de lo resistentes que son los buenos caballos de Hong Kong, y él ha sido un gran caballo de carreras para sus propietarios.

Sunshine in Paris es una belleza. No he tenido nada que ver con ella excepto por ese día en particular. Fue la primera vez que la monté. Obviamente, fue una buena oportunidad para montarla. Estaba corriendo carreras increíbles toda la temporada, sin suerte. Necesita que las cosas le salgan como ella quiere, y pude retenerla un poco y luego lanzarme con un empujón. Su preparación fue brillante. Definitivamente estaba en una espiral ascendente y estaba en su mejor momento para ese día en particular. Haces tanto trabajo de preparación como sea posible sobre lo que crees que le conviene al caballo y tratas de ejecutarlo lo mejor que puedes. Sabíamos que si podíamos estar a un cuerpo más cerca, ella obviamente iba a estar segura porque solo había sido derrotada por márgenes cortos en sus tres carreras anteriores. El plan de juego era estar mucho más cerca, y lo ejecutamos bastante bien.

### BONUS CONTENT:

To watch the celebration video of James McDonald, the 2024 Longines World's Best Jockey, please visit the [IFHA's YouTube page](#).



McDonald condujo a Romantic Warrior a la Victoria en el Yasuda Kinen (G1) en Japón

**P: ¿Cuáles han sido algunas de tus montas favoritas este último año?**

R: El Yasuda Kinen, la carrera japonesa con Romantic, está ahí arriba. Eso fue muy emocionante. Cualquier carrera con él es bastante buena.

Pero diría que la Cox Plate con Via. Obviamente, siendo de Australia, el Cox Plate es posiblemente nuestra mejor carrera en pista de césped, y se necesita un campeón para ganarla. Normalmente reúne un gran grupo de competidores, y ganarlo con Via fue una gran emoción. La forma en que lo hizo también fue espectacular.

Si pudiera nombrar dos, serían la carrera japonesa con Romantic y el Cox Plate con Via.

*Continúa en página 10*

## James McDonald, cont.

**P: Tú y Ryan Moore estaban codo a codo por el título de este año. Ganar el Champions Sprint y el Champions Stakes el mismo día te dio la ventaja. ¿Cómo fue ese día?**

A: No se trataba tanto de los puntos o algo así, era más por el carnaval de Flemington. Tuvimos una semana tan buena los primeros tres días, y realmente queríamos, por así decirlo, clavar el clavo final. Pudimos hacerlo con dos Grupo 1 y otra victoria más en el día. Fueron victorias especiales. Ambos caballos lo merecían porque han estado corriendo de manera tan consistente, y toda la semana de la Cup también fue muy consistente. Fue realmente la cereza del pastel, sin duda.

**P: ¿Qué habilidades ayudan a un jockey tanto con diferentes distancias de carrera como con diferentes temperamentos equinos?**

A: Básicamente, es la equitación y hacer tus deberes. Conocer cuáles son las capacidades de tu caballo y lo que puede hacer es una gran ventaja. La equitación y conocer las capacidades de tu caballo son clave.



Via Sistina es uno de los principales caballos con los que McDonald se vinculó en 2024

**P: En general, ¿qué opinas sobre el valor de la competencia internacional?**

R: Es algo enorme. Creo que el mundo se está volviendo más fuerte. Vemos caballos que vienen de todo el mundo y eso mejora las carreras. Para ser el mejor, tienes que vencer al mejor. En eso es en lo que se ha convertido la hípica. Es un mundo tan pequeño y fácil de recorrer. Lo hemos visto con Romantic Warrior viajando a tres países diferentes, y obviamente tiene otros grandes objetivos en mente.

También me encanta cómo la Breeders' Cup muestra a los grandes europeos cuando se encuentran con los americanos. Royal Ascot es lo mismo. Tenemos el Carnaval de la Melbourne Cup. Luego tienes Hong Kong. Es genial ver a todos los mejores caballos enfrentarse.

### Engelbrecht-Bresges elegido VP de IHSC

Ingmar De Vos, Presidente de la Federación Ecuéstrea Internacional (FEI), fue elegido por unanimidad como presidente de la Confederación Internacional de Deportes Ecuéstres (IHSC), y Winfried Engelbrecht-Bresges, Presidente de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA), fue elegido como Vicepresidente de IHSC, en la Asamblea General de IHSC en Hong Kong el 6 de diciembre de 2024. La IHSC fue creada en 2013, cuando la FEI y la IFHA unieron esfuerzos para crear el primer vehículo formal de cooperación entre los principales organismos líderes del deporte ecuestre.

"Me siento muy complacido con la elección de Ingmar como el nuevo Presidente de la IHSC y creo firmemente que la Confederación se beneficiará enormemente de su capaz liderazgo," expresó Engelbrecht-Bresges.

*Elegance is an attitude*



**LONGINES**  
The Spirit of Sport  
CHRONOMETRE  
AUTOMATIC



CONQUEST

# LONGINES



# WORLD RANKINGS

Como ha sido durante la mayor parte del año, Laurel River mantiene la primera posición en la última edición del Ranking Longines de los Mejores Caballos del Mundo para 2024.

Laurel River, que actualmente tiene un rating de 128, obtuvo su calificación tras su fácil victoria en la Dubai World Cup sponsored by Emirates Airline (G1) en Meydan.

Dos caballos comparten actualmente la segunda posición en el ranking con un rating de 127. City of Troy obtuvo su calificación en el Juddmonte International Stakes (G1) en York. Estableció un récord en la pista en agosto durante esa competencia.

**LONGINES**  
**World's Best Racehorse Rankings**  
**Leading Horses**

**Para 3 años y más edad, que compitieron**  
**entre el 1° enero 2024 – 10 noviembre 2024**

Rank	SPC	Rating	Entr en
1	Laurel River (USA)	128	UAE
2	City of Troy (USA)	127	IRE
2	Via Sistina (IRE)	127	AUS
4	Calandagan (IRE)	125	FR
4	Goliath (GER)	125	FR
4	Sierra Leone (USA)	125	USA



Laurel River ha sido el caballo con rating más alto en el mundo durante la mayor parte de 2024

Es acompañado en el rating de 127 por Via Sistina. Ella obtuvo su rating cuando ganó el Ladbrokes Cox Plate (G1) en un tiempo récord para la pista en octubre de este año en Moonee Valley.

La lista completa, así como información adicional acerca del Ranking de los Mejores Caballos de Carreras del Mundo por Longines se encuentran disponibles en el sitio web de la IFHA.

La próxima edición de los rankings es el Ranking Longines de los Mejores Caballos de Carrera del Mundo de fin de año 2024, que se publicará el 21 de enero de 2025.